

NP 3 / 23 | 47 Subida a Tamaimo
Campeonato de Tenerife de Montaña

La 48 Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello ya roza la espectacular cifra de 120 equipos inscritos

12/9/2023

La relación provisional que se puede consultar en www.subidatamaimo.com muestra un ritmo de inscripciones realmente espectacular. La Escudería Barliamotorsport recuerda que el límite fijado para la edición 2023 es de 130 equipos. Esta semana se ha publicado el cartel oficial, con el Audi R8 LMS Ultra Evo de Ángel Bello como gran protagonista, así como la cuña y spot promocional de la prueba que se realiza en Santiago del Teide.

Día que pasa, inscritos que aumentan. Así están siendo las últimas jornadas en la sede de la Escudería Barliamotorsport. La edición número 48 de la Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello se aproxima a su límite de 130 equipos -20 de ellos reservados a Fórmula-Rallye-, y es que ya son cerca de 120 los que han confirmado su participación.

Entre ellos se encuentra el Audi R8 LMS Ultra Evo de Ángel Bello que, por cierto, preside el cartel de la actual edición y que ha sido presentado esta misma semana. El potente y espectacular Citroën DS3 WRX de Ángel Nicolás Correa también estará en la cita de Santiago del Teide, al igual que Lauren García (Nova Proto NP01), Jonathan García (Silver Car S3), Sergio Febles (Osella PA30 Evo 2018), Juan Carlos Brito (Ford Fiesta R5 Plus), Carlos Hernández (Porsche 991 GT3), José Alberto Díaz (Porsche 997 GT3), Nauzet Brito (Lamborghini Huracan) y Félix Brito (Ford Fiesta R5), entre otros muchos.

Cabe destacar que el periodo de inscripciones finalizará el jueves 28 de septiembre a las 14:00 h. Los derechos de inscripción se han fijado en 200 euros para los residentes en Tenerife y en 150 euros para los que equipos que lleguen desde cualquier otro punto del archipiélago.

Además del cartel oficial que se ha presentado estos días, la Escudería Barliamotorsport también ha difundido su spot promocional, el cual puede verse en las redes sociales de la Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello (Facebook e Instagram), así como una cuña dirigida a los medios radiofónicos.

La seguridad, otro foco de atención

Cuando ya resta menos de un mes para la próxima edición de la icónica rampa de Tamaimo, el objetivo de la prueba tinerfeña no es otro que organizar una cita que alcance la perfección. Para ello, y como se solicita habitualmente, los aficionados han de colaborar en materia de seguridad. La prueba de Santiago del Teide es la que arrastra más aficionados, por lo que el operativo de seguridad es de una importante envergadura. Sin embargo, todo ese trabajo no daría resultado sin la implicación de una afición que estos últimos ha estado a la altura. El éxito también depende de ellos.

La 48 Subida a Tamaimo – Trofeo Ángel Bello cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Santiago del Teide, el Cabildo de Tenerife, el Concesionario Ángel Bello, La Casona del Patio y Pegumar Tenerife.